

CREYS-MÉPIEU

156 écoliers ont fêté le printemps



Une partie des 92 élèves de l'école élémentaire qui interprétaient une chanson sur le thème de l'eau.

L'école de Creys-Mépieu se situe dans le hameau de Creys et comporte deux ensembles de bâtiments : ceux de la maternelle en haut de la colline, et ceux de l'école primaire et du restaurant scolaire dans la vallée tout en bas. Pour la deuxième année, les responsables locaux, dont Éric Bénabent, le directeur, avaient organisé une journée Fête du printemps le jeudi 3 avril. Le matin, et en début d'après-midi, les 156 élèves des deux groupes scolaires ont été orientés vers des ateliers : cuisine, arts, sports et jeux de société. Tous ces ateliers étaient gérés par les professeurs des écoles et les agents territoriaux spécialisés. Enfin, à partir de 15 h, écoliers, professeurs et parents d'élèves se sont réunis autour d'un buffet préparé par les personnels de l'école. Autour de ces festivités, toute la journée, le printemps s'est effectivement manifesté par un temps splendide.